

“La fin de l’abondance” pour qui ? pourquoi ?

conférence-débat

mercredi 5 octobre
19 - 21h

avec Jean-Marie Harribey

Maison du protestantisme
3, rue Claude Brousson Nîmes

économiste et maître de conférence, membre de l’association
Les économistes atterrés et du conseil scientifique d’Attac France.

L’inflation sur les produits vitaux et l’énergie rend de plus en plus difficile la vie quotidienne de la grande majorité de la population. La réponse de “l’élite” au pouvoir est décidément en décalage avec les enjeux sociaux mais aussi climatiques illustrés par un nouvel été caniculaire. Les mesures prises aboutissent à une baisse des revenus réels pour la plupart, alors que le patrimoine des plus riches et les dividendes versés aux actionnaires prennent des proportions indécentes (leur permettant de poursuivre des pratiques et consommations néfastes pour le climat et les écosystèmes.

Emmanuel Macron poursuit son programme : rembourser la dette Covid et

revenir sous la barre des 3% de déficit public, maintenir la “compétitivité” des entreprises et leur profitabilité (pour les investisseurs), “fluidifier l’économie” en brisant les protections sociales et les services publics (santé, justice, éducation...) déjà exsangues.

Sur fond d’attaques prévues sur les retraites et l’assurance-chômage, d’injonction à la sobriété tout en développant le nucléaire et la 5G mais sans toucher aux jets privés, la fin de l’abondance, pour qui ? Pourquoi ?

Quelles réalités ?

Quelles propositions alternatives ?

Quelles nécessaires ripostes collectives ?

À venir : mercredi 16 novembre à 19h ,
conférence-débat avec Marc Dufumier,
agronome sur la “souveraineté
alimentaire dans la période actuelle”,
à la Maison du protestantisme, Nîmes.



nîmes@attac.org
tél. 06 33 39 84 76
facebook.com/AttacNîmes/

“La fin de l’abondance” pour qui ? pourquoi ?

conférence-débat

mercredi 5 octobre
19 - 21h

avec Jean-Marie Harribey

Maison du protestantisme
3, rue Claude Brousson Nîmes

économiste et maître de conférence, membre de l’association
Les économistes atterrés et du conseil scientifique d’Attac France.

L’inflation sur les produits vitaux et l’énergie rend de plus en plus difficile la vie quotidienne de la grande majorité de la population. La réponse de “l’élite” au pouvoir est décidément en décalage avec les enjeux sociaux mais aussi climatiques illustrés par un nouvel été caniculaire. Les mesures prises aboutissent à une baisse des revenus réels pour la plupart, alors que le patrimoine des plus riches et les dividendes versés aux actionnaires prennent des proportions indécentes (leur permettant de poursuivre des pratiques et consommations néfastes pour le climat et les écosystèmes.

Emmanuel Macron poursuit son programme : rembourser la dette Covid et

revenir sous la barre des 3% de déficit public, maintenir la “compétitivité” des entreprises et leur profitabilité (pour les investisseurs), “fluidifier l’économie” en brisant les protections sociales et les services publics (santé, justice, éducation...) déjà exsangues.

Sur fond d’attaques prévues sur les retraites et l’assurance-chômage, d’injonction à la sobriété tout en développant le nucléaire et la 5G mais sans toucher aux jets privés, la fin de l’abondance, pour qui ? Pourquoi ?

Quelles réalités ?

Quelles propositions alternatives ?

Quelles nécessaires ripostes collectives ?

À venir : mercredi 16 novembre à 19h ,
conférence-débat avec Marc Dufumier,
agronome sur la “souveraineté
alimentaire dans la période actuelle”,
à la Maison du protestantisme, Nîmes.



nîmes@attac.org
tél. 06 33 39 84 76
facebook.com/AttacNîmes/